
平成２５年度  同好会事業報告  

 

   体育   同好会  世話係名 藤牧博和教頭   会長名  橋本 覚   

 

月 日 実 施 し た 事 業 内 容 参加人員 

7月 3 1日 (木 )  文 部 科 学 省 体 育 実 技 伝 達 講 習 会  1 2名  

2月 1日 （ 土 ） ス キ ー ・ ス ノ ー ボ ー ド 講 習 会  5名  

 北 信 学 校 体 育 研 究 会 へ の 協 力   

 ・ 郡 体 育 研 究 委 員 会 推 進 委 員 会 に 参 加 （ 5回 ）   

 
・ 北 信 学 校 体 育 研 究 会 研 究 授 業 に 参 加  

 1 1月 1 5日 （ 金 ） 小 布 施 中 学 校 ・ 栗 ガ 丘 小 学 校  
 

 

 本年度の体育同好会は、二十三名の会員でスタートしました。今年度は例年とは違

い、上高井で北信学校体育研究会の授業を受けていることもあり、研究委員会とタイ

アップして研究を進めることに重点を置いてきました。  

北信学校体育研究会は、本郡の研究委員会をかねて行うこととなっていましたので、

一学期は研究推進委員会が開かれる時に、同好会にも声をかけていただき、一緒に研

究を進めました。二学期になると授業づくりも本格化し、北信学校体育研究会の先生

方と一緒に研究を進めることができました。そして迎えた郡研究日。小学校は栗ガ丘

小学校で、中学校は小布施中学校で研究授業が行われ、北信学校体育研究会の先生方

を含め、有意義な授業研究会が行われました。同好会員も郡保健体育研究委員と重な

っている先生方もたくさんいて、多くの会員が参加することができました。本郡の体

育授業の向上に一役かうことができたと思います。  

もう一つ、体育同好会の目玉は伝達講習会です。今年度も夏休み中の同好会集中期

間の七月三十一日に行いました。講師は日野小学校の山田明雄先生です。山田先生に

は本年度上高井郡においでいただいたのですが、積極的に体育センターの伝達講習会

に参加していただき、本郡の先生方に伝達していただきました。内容は基本の運動が

主でした。参加者は十二名でした。どの先生方も汗を流し、積極的に講習に参加して

くださいました。伝達講習会は教育課程研究協議会の午後にも行われ、二度受けた方



は本当に身になるものになったと思います。  

伝達講習会以外になかなか同好会を開催できないでいますが、冬にはウインタース

ポーツの講習会ができるといいなと思っています。今年度も体育同好会の活動にご協

力いただき、ありがとうございました。  

（会長 橋本 覚） 


